



Masterhacks – El grupo de hackers Anonymous atacó la página web del SAT dejándola sin funcionar por más de dos horas.

Esto sucedió después del medio día de ayer, cuando la página del SAT presentó fallas al tratar de ingresar a la misma.

A las 15:45 horas, el portal funcionó nuevamente.

Por su parte, Anonymous México se atribuyó el ataque mediante su cuenta de Twitter, donde afirmó también que su organización «sigue más fuerte que nunca».

Durante el ataque, el SAT informó a los contribuyentes cómo podrían hacer sus trámites mediante otras direcciones.